

Ce lundi, visite de terrain au Bénin pour Laurence, suivie d'une réunion mardi avec l'équipe de Natitingou.

- au bord de la route, peu avant la frontière béninoise, l'occasion de s'acheter du poisson séché provenant de barrage de la Kompienga
- ensuite, arrêt au périmètre irrigué de Tchakalakou, un des projets d'Iles de Paix au Bénin. Les pic-boeufs survolent les différentes parcelles, exploitées par les paysans. Une fois le riz récolté, on rentabilise les terres en cultivant du piment (excellent dans l'omelette matinale, soit dit en passant)
- sur les bords de route et sur les collines, les feux de brousse...

{gallery}lau-marc/200811/benin{/gallery}